



EMBAJADA
del JAPÓN
CUBA

Mensaje de condolencias del Presidente Díaz-Canel en ocasión de las lluvias torrenciales

El 13 de julio, el Presidente Miguel Díaz-Canel envió al Primer Ministro ABE Shinzo, un mensaje de condolencias en ocasión de las lluvias torrenciales que ocurrieron en este mes del segundo año de Reiwa.

En respuesta, el Primer Ministro del Japón emitió, el día 21, una carta al Presidente de la isla expresando su agradecimiento.

22 de julio de 2020

Sección de Cultura y Prensa
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/